

Evangelischer Versöhnungskindergarten besucht Kreissparkasse in Schloß Holte

21 Kinder des evangelischen Versöhnungskindergartens haben Ende März zusammen mit ihren Erzieherinnen einen Ausflug zum BeratungsCenter Schloß Holte-Stukenbrock der Kreissparkasse unternommen. Barbara Gerbig, Leiterin des BeratungsCenters, zeigte den angehenden Schulkindern die kompletten Räumlichkeiten. Zunächst erklärte Barbara Gerbig die Selbstbedienungsgeräte, den Münzeinzahler und die Geldautomaten. Dann ging es hinter die Kulissen der Sparkasse: nämlich in den Tresor, in dem sich die Schließfächer der Kundinnen und Kunden befinden. Dieser Bereich war für die jungen Besucherinnen und Besucher besonders spannend. Zum Abschied und zur Erinnerung an den schönen Tag bekamen alle Kinder ein tolles KNAX-Cäppi und eine Spardose überreicht.



Bildunterschrift:

Die Kinder des Versöhnungskindergartens und ihre Erzieherinnen freuen sich zusammen mit Barbara Gerbig (2. v. r.), Leiterin des BeratungsCenters Schloß Holte, und Kundenberaterin Albina Krasniqi (rechts) über den Besuch.